



## **Fonction publique: il y a enfin un ministre. il y aura aussi grève le 19 mars.**

Après un mois d'attente tout à fait inutile, Stanislas Guérini a été confirmé comme ministre de la transformation et de la fonction publique.

Si Solidaires FP considère comme une bonne nouvelle que la fonction publique ne soit pas reléguée dans le périmètre d'un autre ministère, il n'empêche que l'urgence dans laquelle se trouvent les agent·es publics reste sans réponse.

Les agent·es publics attendent une revalorisation immédiate de leur salaire. Cela passe notamment par l'attribution de 85 points d'indice supplémentaire pour toutes et tous. Dans un contexte de gel des rémunérations et d'inflation, que ne corrigent pas les quelques mesurées saupoudrées par le gouvernement, cette urgence salariale ne doit en aucun cas être traitée par les projets de revalorisation au mérite proposés par le ministre.

Le salaire au mérite n'est pas une réponse aux revendications salariales, il s'agit de demander aux agent·es de partager la misère, qui plus est sur des critères aussi injustes qu'opaques.

Les chantiers dans la fonction publique s'accumulent: salaires trop bas, sous effectifs, fermetures de services, dégradation des conditions de travail.

Les agent·es exigent des réponses.

**Solidaires Fonction Publique appelle tous·tes les agent·es publics à se mettre en grève le 19 mars prochain pour obtenir une augmentation de leurs salaires, l'amélioration de leurs conditions de travail et le développement des services publics.**